
FG-Sitzung vom 12.11.2019 
Anwesend: Toni, Moritz, Anna-Marie, Anna, Magdalena, Edi/Raphi,  

Melina, Agnes, Uta 

 

Gast: Jannis Wieczorek (jannis.wieczorek@stud.unibas.ch) 

 

Abwesend: Alle anderen 

 

Beginn: 18:10 

 

Vorstellung von und für Jannis 

 

1. Protokolle 

a. Protokoll FG-Sitzung 16.04.2019 

i) Protokoll verabschiedet 

 

2. Projekte 

a. FG meets...  

i) Von der FG waren nur 2 anwesend, sie fanden Frau Forrer hat das gut 

gemacht und es war gut besucht im Vergleich zu den bisherigen 

Veranstaltungen. Aufmerksam bleiben wer sich für FG-Meets 

interessieren könnte.  

b. Filmabend  

i) 2. Filmabend wurde abgesagt, wegen zu wenigen Anmeldungen (4) 

ii) Viele parallele Veranstaltungen, zu nah an den Prüfungen, Werbung    

drei Veranstaltungen gleichzeitig (FG-Meets, Weihnachtsessen), 

Herbstmesse etc.  

iii) Zukünftig: Umfrage an die Studierenden, welche Themen sie 

interessiert oder nicht. Uta und Melina kümmern sich Ende Januar darum 

iv) Zukunftsorientiert arbeiten 

c. Weihnachtsessen → Update  

i) Organisation ist soweit fertig, tolle Pläne die umgesetzt werden 

können 

ii) Tickets wurden zu wenige verkauft 

iii) Kein Weihnachtsessen, sondern Weihnachtsapero 

iv) Werbung in den Vorlesungen machen 

iiv) Plakate werden aufgehängt: KH, Mensa, Bernoullianum, 

Vesalianum, Lernoullianum, Fakultät + Abteilungen, Infoscreen etc.; 

Flyer müssen gepusht werden!: Facebook, social Media, WhatsApp 

(auch nochmal kurz vor Verkauf) und mündlich 

iiiv) Frage: Wer möchte gerne in die Vorlesungen gehen und Werbung 

machen? -> Anna und Magdalena 



 

 

d. Gesellschaftsspiele-Abend → Organisation 

i) Ist letztes Semester gut angekommen, soll im FS20 wieder organisiert 

werden 

OK : Agnes, Raphi, Anna, Uta 

 

3. Aktuelles  

a. FG-Fotoshoot 

i) wird verschoben, Neumitglieder erhalten FG Shirts nach der Sitzung 

b. Wahl des Aktuars 

i) wird verschoben 

c. Bücherausleihsystem 

i) 41- 46 Bücher stehen zur Ausleihe zur Verfügung -> Toni erklärt 

diesen Ablauf.  

ii) Ausleihliste und Regeln hängen im FG-Raum (und siehe Anhang) 

d. psyCh Training 

i) Internes Training für Zusammenarbeit im FS20 

e. FG-Treff → sich privat kennenlernen 

i) untereinander besser kennenlernen (Weihnachtsmarkt Besuch, 

Hausparty etc.) kennenlernen auf persönlicher Ebene 

ii) Dafür neuer Chat «FG-Träff» der für Spass und Gemeinschaft 

gedacht ist 

f. MMI-News 

i) Anfrage wurde gestellt, angenommen, im 2021 wird weiter 

vorgesehen; strukturell geklärt aber inhaltlich bleibt offen -> Abteilung 

bleibt 

g. Einführung Hauptorganisator/Zeitplan/Chat 

i) neues Konzept für Projekte -> Wenn das Projekt eröffnet wird, werden 

bestimmte Abfolgen stattfinden: 

OK bilden; Chat erstellen; Hauptorganisator bestimmen mit Name 

(heisst nicht, dass der/die alles machen muss!); Zeitplan erstellen mit 

Zielen und Vorgehen (der einmal vorgestellt werden muss).  

ii) Soll als Kontrollmittel dienen aber nicht bösartig gemeint, dass wir 

kontrolliert werden müssen. Dient auch dem Wohl der neuen  

iii) All diese Personen sollen protokolliert werden vor allem 

Hauptverantwortlicher! Am Besten direkt in der Sitzung bestimmen. Der 

Hauptorganisator ist der Verantwortliche! 

h. FG-Tag → FS20 

i) wird verschoben aus zeitlichen Gründen 

 

4. Berichte Gremien 

a. Fakultätsausschuss  

b. i) Grob und Opwis gehen (Pension), aus zwei Professuren sollen drei 

Professuren gemacht werden (2PeP, 1KpN) Die Professur von Stieglitz 



wird weitergeführt 

ii) vier neue Professuren wurden beantragt bei der Uni  

Jannis geht, wird spontan noch aufgenommen in die FG 

c. Fakultätsversammlung  

i) IT soll ausgelagert werden (Uni zentral), hat nicht gut funktioniert (die 

Fakultät ist nun dagegen) 

ii) Themen und Fragen bezgl. ITS sollen bis zur nächsten Sitzung an 

Anna-Marie und Moritz gestellt werden 

d. Prüfungskommission 

i) Qualitätssicherung wird obligatorisch  

ii) Flüchtlinge mit wenigen Deutsch Kenntnissen wurden angesprochen, 

haben auch Recht auf Antrag und werden bearbeitet 

iii) neue Software, neues Format -> neues Prüfungsformat 

iv) CP (Curriculum Plan) Angebot der Fakultät steht, wir bieten 

genügend an 

….  

e. Regenz  

i) findet morgen statt 

f. Studierendenrat  

i) Rektorin war zu Besuch 

ii) Jonas wird für die nächste Sitzung eingeladen 

iii) kommende Periode: Anna-Marie; Jannis; Magdalena 

g. Kommission für Chancengleichheit 

i) Rücksprache mit Gloster bezgl. Mail; aber er musste zum Flughafen 

und wir sollen E-Mail schreiben (haha) 

h. Stipendienkommission  

i) hat stattgefunden 

 

5. Varia 

a. Google Kalender 

i) Wäre alternative gewesen, ist nun lösbar durch effiziente 

Kommunikation und Homepage FG-Event Kalender (der kann abonniert 

werden) Kalender wird ab FS20 aktuell gestellt mit Rundmail an alle Studis 

b. FG-Sitzungen Integration in den Eventkalender (Homepage) 

  i) Einstimmig angenommen. Sitzungen sollen integriert werden zur Info 

der Studenten (und Werbung für uns) 

c. FG-Chat Handhabung 

 i) soll als reiner Informationskanal genutzt werden! Ohne SPAM. Dieser 

soll auch gelesen werden und als Wissensstandard dienen. 

ii) Alles was nicht für die Planung der FG relevant ist soll in FG-Treff Chat 

geschrieben werden 

d. Empört euch! Diskussionsrunde 

 i) verschoben 

e. Allumni 

 i) Treffen mit Rui Mata hat stattgefunden 



ii) Halbjahres Planung muss stehen, ältere Leute müssen früh informiert 

werden 

iii) Linked In kann nur angesehen werden wenn man Account hat, wichtig 

für den Kontakt mit den Allumni und Hochladung unseres Kalender 

f. AG Studiengangsevaluation 

  

 

Ende: 20:20 
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